



## 板倉保育園発表会 よくできました

12月8日(水)、板倉保育園で発表会が行われました。

家族の入場制限などがある中ですが、園児たちは練習してきた歌や楽器、オペレッタなどをかわいらしく、立派に発表できました。



## 西小学校まちたんけん 町を勉強しながら探検

12月7日(火)、西小学校の2年生が路線バスを利用して「まちたんけん」を行いました。

駅前交番では、本物の手錠を見たり、盾に触れたりしました。参加した青木蒼雨あおきそうるさんは「テレビで見たようなものが見られて、勉強になりました」と話してくれました。



## バインダーを差し上げます



古いタイプですが、広報いたくらをつづるのに便利なバインダーを差し上げます。希望するかたは情報広報係に取りに来てください。(数に限りがあります)



## 板倉町戦没者追悼式 平和への誓いを新たに

11月29日(月)、中央公民館大ホールで、令和3年度板倉町戦没者追悼式が執り行われました。この式典は先の大戦で亡くなられたかたがたを追悼し、平和を祈念するために毎年行われているものです。

参列した板倉中学校2年生を代表して、金子颯汰かねこそうたさんと川部詩乃かわべしのさんが平和への誓いを述べました。



## 出張アクティブ教室 座ってできる健康体操

12月8日(水)、旧南小学校の職員室を会場に、アクティブ教室が行われました。

椅子に座りながら、手足、首など全身のストレッチや、ゴムバンドを使って負荷をかけながらの体操を行いました。また、指示された数字を指で示しながら声を出して歌う認知症予防のための脳トレも行いました。